



Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Mi felicitación más sincera a las Madres Ejemplares de las comunidades rurales de Puerto Rico, a quienes hoy se les rinde un homenaje.

Nada más justo que ofrecerles este acto de aprecio y reconocimiento. En ustedes se encarna la madre abnegada, pródiga en cariño, bondad y sentimiento cristiano. Mediante su enseñanza y sabiduría han forjado hijos que conocen los preceptos y valores esenciales para todo buen ser humano. Hijos que ejercen una vida recta y honrada.

Esto, de por sí, constituye la mejor recompensa a cada acto de amor y comprensión.

En ustedes está representada cada madre ejemplar de nuestra ruralia. A ustedes y a todas ellas, les expreso el más sincero agradecimiento por la obra de bien que han realizado. Puerto Rico necesita madres, como ustedes, que sepan afrontar la vida con valentía y sin temor al sacrificio.

Reciban mis saludos afectuosos y mis deseos de muchas bendiciones.

Lila Mayoral de Hernández
Lila Mayoral de Hernández

6 de mayo de 1990